



## 1 2学期中間考査を終えて・・・

今月1日(火)～3日(木)に2学期中間考査が行われました。残す考査もわずかとなってきましたが、今回の考査への取組み状況はいかがだったでしょうか。学習計画表を集計していると、日に日に勉強時間も増え、一生懸命に取り組む姿勢が見られました！量・質ともに今後さらに高めていくためにも、第3号においてお伝えした振り返りポイントを簡単に以下に再掲しますので、今一度自身の取組みの様子を振り返って今後の学習に生かしてくださいね！

- ① 学習計画をしっかりと立て、考査範囲を全てきちんと学習することができたか。
- ② 提出物はきちんと提出できたか。
- ③ 考査の復習はしっかりとできたか。

## 1 校内スポーツ大会が行われました！

中間考査が終わった翌日の4日(金)に校内スポーツ大会(バドミントン大会)が行われました！男女それぞれ2つのリーグに分かれ、先鋒・中堅・大将のペア同士で対戦。感染予防のためにペア同士での接触は控え、応援も拍手のみなどの対策を取りながらの開催でしたが、試合が始まると体育館はすぐに生徒たちの熱気で溢れました！初めての1年生は先輩たちの強さに押され気味でしたが、お互いに声を掛け合い、楽しく一生懸命にプレーすることができました。また準備や片付け、審判などの運営も生徒たち自らがスムーズにこなしてくれました、結果は2年B組が優勝、3年B組が準優勝！1年生もまた来年に向けて練習を積んでいきましょう！



## 1 校友会立会演説会

12月での任期満了にともない、10日(木)に校友会役員改選の立会演説会が行われました。今年度は1年生から4名、2年生から2名の立候補者が出て、総務委員長は決選投票、総務副委員長・書記・会計は信任投票に。立会演説会では緊張感が漂う中、どの応援演説者も候補者も熱のこもった素晴らしいスピーチを行い、全校生徒にそれぞれの想いを伝えてくれました。その後行われた投票の結果、以下のように次期校友会役員がそろいました！今後は学校の代表として精一杯力を発揮して頑張ってもらい、他の生徒たちも校友会役員をサポートしつつ、自分たちが主役として学校生活を盛り上げていってほしいと思います！



総務委員長	書記
2B 山中 美璃依	1A 清水 杷菜
総務副委員長	会計
1A 福原 梨理衣	1A 川本 こまち
1A 長沢 成起	

### 漢字・英単語テスト結果

第4回漢字テスト(10月20日実施)  
学年平均 82.7点

第4回英単語テスト(11月13日実施)  
学年平均 91.4点

### 12月行事予定

- 14日(月) 人権学習(5、6限)
- 18日(金) 漢字テスト⑤
- 21日(月) 大掃除
- 24日(木) 冬季休業開始
- 24日(木)、25日(金)  
S 講座生対象課外授業
- 29日(火)～ 学校閉鎖(～1/5(火))